

Une Mini Cooper ... préparée par Cooper ?

Alors que la Mini est un succès et une marque dont le potentiel fait sourire les responsables de BMW (qui l'a gardé après avoir cédé Range Rover à Ford et Rover/MG à un groupe anglais). Néanmoins, les puristes attendaient davantage de la version sportive, la Cooper S.

De fait, une version "vraiment" puissante pouvait voir le jour tellement le châssis semble parfait. La barre des 200cv est aussi symbolique et ne laisse personne sensible, surtout chez BMW.

Néanmoins, ce ne sera pas directement la marque qui développera ce modèle sportif, mais John Cooper Garages. C'est l'entreprise de préparation automobile fondée par l'ancien patron d'écurie John Cooper. Voilà donc une solution qui pourrait faire pencher d'autant plus les amateurs de la petite anglaise ...

Cependant, le tarif sera dissuasif : plus de 30.000€ !!!

Source : Auto-Journal

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mercredi 13 novembre 2002

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/2474-mini-cooper-preparee-par.html>